

世界の文化・芸術活動に幅広く貢献

芸術やスポーツは、人類の創造性の結晶ともいえる分野であり、人々の心を魅了して止まない力を持っています。ビクター・JVCは、その感動や興奮をより多くの人々と共有していきたいと考えています。長年にわたり音楽、芸術、スポーツといった広範囲な文化貢献を続けている理由がそこにあります。これからも私たちは、文化においても世界に貢献できる企業として成長し続けていきます。

JVCジャズフェスティバルの開催

ビクター・JVCは、音楽の心を大切にす企業というポリシーの下、1984年より「JVCジャズフェスティバル」を世界各地で開催しており、現在では世界有数のジャズフェスティバルとして定着し、支持されています。世界中のトップミュージシャンが一同に会し、最高の音楽を通じて、多くの人々に感動と興奮を分かち合う場を提供しています。

東京ビデオフェスティバルを主催

プロ・アマチュアを問わないビデオの祭典として、1978年よりビクター・JVCが主催している国際的なビデオコンテストです。これまでに世界87の国と地域から、37,000点以上の作品が寄せられ、優秀作品に対し表彰を続けています。ビデオソフト制作の普及・振興を図り、世界中に新しい映像文化を広げていくことを目指し、作り手の主張、体験記、夢などをビデオで豊かに表現する場を提供することで、映像による文化交流の活性化に貢献しています。

国際的サッカー大会をサポート

ビクター・JVCは世界各国でさまざまなスポーツイベントを応援しています。

2002年 FIFAワールドカップ™では世界中の人々と共に熱い声援を送ることができ、スポンサーとして大きな喜びを実感することができました。ビクター・JVCは特に、サッカーの人気イベント「UEFA欧州サッカー選手権大会 (UEFA European Football Championship)」のオフィシャルパートナーとして、1980年から様々な面で大会をサポートしてきました。私たちは公式認定商品を通して、家庭にもライブの試合の臨場感と、熱狂を共有したいと考え、そのために単なるスポンサーという形ではなく、TVモニターやCCTVといった機材提供などを通じて、大会運営の側面からの支援も行っています。



JVCジャズフェスティバル



東京ビデオフェスティバル



UEFA EURO 2004™